



Ein typisches Zehn-Meter-Boot bietet für eine Familie nicht unbedingt viel Platz, um dort wirklich Urlaub zu machen. Im Gegensatz zum Innenraum vieler Segel- oder Motorboote kann ein Hausboot bei gleicher Länge da doch etwas mehr Komfort bieten. Zwei Sofas, Küche und ein Sanitärbereich "den manche nicht mal zu Hause haben", schmunzelt Bernd Unruh, als er uns über sein Hausboot führt, das er auf der Interboot 2024 zeigt.

Leadin

So eine Segelyacht oder ein Motorboot ist schon etwas Feines. Aber wenn man da mit einer Familie für eine Woche drauf Urlaub machen möchte, dann kann es ganz schön eng werden, wenn das Boot gerade mal zehn Meter lang ist. Bei einem Hausboot sieht das schon ganz anders aus. Denn das gleicht dann doch eher einem schwimmenden Ferienhaus, hat unser Reporter Jörg Sauerwein festgestellt. Er war auf der Interboot mit Bernd Unruh auf einem Hausboot, das jedermann auf den entsprechenden Binnengewässern fahren darf, weil es mit nur 15 PS führerscheinfrei ist...